

Der Konflikt zwischen Bahn und GDL eskaliert weiter. Die DB zieht nun vor Gericht. Für die Gewerkschaft steht die Existenz auf dem Spiel, berichtet die WAZ.

Anlass ist die Gründung einer Genossenschaft, wodurch die Gewerkschaft mit einer faktisch eigenen Leiharbeitsfirma in den Wettbewerb um knappes Personal einsteigen und damit auf beiden Seiten agieren kann, einmal als Arbeitgeber, einmal als Gewerkschaft.

<https://www.waz.de/wirtschaft/im-streit-mit-der-bahn-setzt-die-gdl-alles-auf-eine-karte-id241114148.html>



Werbung

